

# 安息日礼拝再開のお知らせ

当セブンスデー・アドベンチスト名古屋キリスト教会は新型コロナウィルスの感染拡大を避けるため、政府や県の要請に応えて4月より一ヶ月半にわたり安息日集会を含むすべての集会を休止してまいりました。その甲斐があり、毎日の全国感染者数もこのところだいぶ少なくなり、愛知県は「ゼロ」の日が目立つようになってきました。そしてこの度、政府は5月14日(木)、正式に緊急事態宣言の解除に踏み切りました。

これを受けて当教会も5月23日(土)より、まずは安息日礼拝(午前11時~12時、発表は10分前より)のみから再開したいと思います。

なお、報道でも第2波、第3波へ警戒するようにと伝えられています。このことを踏まえ、礼拝にご出席頂く場合には引き続き油断せず、次の点にご留意下さいますようご協力をお願い致します。

- ① マスクの着用。(無い方は、教会常備のものをご利用下さい。)
- ② まめに石鹼で手を洗う。
- ③ 用意された消毒液で手を消毒する。(特に、入室時。)
- ④ 教会での食事は避ける。(昼食サービスは、暫くお休みです。)
- ⑤ 握手は避ける。
- ⑥ 着席する際、前後左右の方と1.5mほど距離を取る。
- ⑦ 体調のすぐれない方は決して無理をせず、出席を見合わせる。
- ⑧ ご高齢の方は、出欠席の判断は慎重にする。

県独自の緊急事態宣言は5月末までとのことです。無理のない自主判断をお願い致します。皆様のご健康と平安を心よりお祈り申し上げます。

2020年5月15日

セブンスデー・アドベンチスト名古屋キリスト教会

牧師 平田和宣